



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

NOTA DE PRENSA N° 0185 - 2019 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

## Relanzarán la feria ‘Consume lo que Cajamarca Produce’

*Este 06 y 07 de abril se hará el relanzamiento de la feria Consume lo que Cajamarca Produce en la explanada del Qhapac Ñan.*

Cajamarca posee gran potencial en productos que puede ofrecer al público consumidor como agroindustriales, artesanía, joyería, gastronomía, entre otros. El próximo fin de semana se desarrollará una feria comercializadora de productos con el propósito de promover el crecimiento económico de la población.

La feria Consume lo que Cajamarca Produce busca apoyar a los productores agropecuarios, micro y pequeños empresarios. Los participantes tendrán la oportunidad de exponer y vender sus productos al público que llegue hasta las instalaciones del Qhapac Ñan.

El Subgerente de Promoción Empresarial, Jorge Valera, refirió que se contará con la presencia de productores de Jaén, San Ignacio, San Pablo, San Miguel, Celendín, entre otras provincias.

La feria acogerá a cientos de cajamarquinos y visitantes quienes disfrutarán de una presentación de danzas, concurso de platos típicos en base al maíz, concursos de baile, concurso de disfraz de carnaval, polishop, presentación de grupos musicales, entre otras.

El evento será organizado por el Gobierno Regional de Cajamarca, Municipalidad Provincial de Cajamarca, Cite Koriwasi y Asociación los Andes – Yanacocha.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 21 de marzo del 2019**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**